
ATA DE REUNIÃO - SNNP 

DATA: 22 e 23/01/2015 

LOCAL: Miniauditório, Coordenação Nacional li - Universidade dos Correios. 

Horário: 9h às 18h 

PARTICIPAÇÃO: 

~correios 

Pe!a ECT: Alexandre Reybmm de Menezes, Heloísa Marcelino, Getúlio Marques Ferreira, Fagner 

José Rodrigues, Carolina Brandão D'Andrade. 

Pela FENTECT: José Rodrigues dos Santos Neto, José Rivaldo da Silva , Rogério Ubine, Robson Luiz 

Pereira Neves, Emerson Marcelo Gomes Marinho, Francisco José Nunes, Wandre Ferreira do Carmo, 

Suzy Cristiny da Costa, André Luiz Silva dos Santos, Wolnei Capolli Dias, Decírio Belém da Costa, 

Amanda Gomes Corcino, João Ricardo Guedes, Altannes Cleidy Vieira Holanda, Antônio Duarte de · 

Oliveira, Erick Michael Valencia Alves, Andrelino Pereira da Silva, Mauro Aparecido Ramos, Edmar. 

dos Santos Leite, Eziraldo Santos Vieira , Fernanda Aparecida Romano, Adriano Pereira , Rodrigo 

~auriano Roza, Gilson Vieira , Fischer Marcelo Moreira dos Santos, 

Pela FINDECT: José Aparecido Gimenes Gandara, Elias Cesário de Brito Junior, Ronaldo Ferreira 

Martins, Anézio Rodrigues, Antôn io Edson Antunes da Cruz, ·Jose Edilson Firmino e Teima ·Milhomem 

Borges. 

Aos vinte e dois dias do mês de janeiro de 2015, na sala de reuniões nº. 3 da Coordenação Nacional 
1 ' 

. H, localizada na Universidade dos Correios, reuniram-se a representação da Empresa e os 

representantes dos trabalhadores acima qualificados. A reunião foi iniciada com a representação da 

Empresa discorrendo sobre os assuntos a· serem lratados· no encontro: apresentaçãq da Nova 

· . Estrutura dos Correios com .a.participação do Presidente da ECT; análise e discussão do Regimento 

Interno do Sistema Nacional de Negociação Permanente - SNNP-Correios. Posteriormente foi 

realizada a leitura da ata da reunião do dia 16 de dezembro de 2014, feito os ajustes· necessários e 
' 

colhidas as c;issinaturas das partes. Dando continuidade à reunião, a representação da Empresa 

apresentou o Primeiro Termo Aditivo ao Acordo Coletivo de Trabalho - 2014/2015, que tem por 

objetivo promover ajustes nas seguintes Cláusulas: 33 - Empregado Inapto para Retorno ao Trabalho; 

· Cultura. Esclareceu que a necessidade de 
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ajustes nas ref~ridas cláusulas decorrem de erros materiais, que somente foram verificados ao longo 

dos meses após a assinatura do ACT 2014/2015. A representação dos empregados levantou alguns 

pontos de discordância sobre as cláusulas citadas: discordam do fato de que os empregados 
\ \ 

afastados por acidente de trabalho antes da assinatura do ACT 2014/2015 não tenham direito ao 
. ' 

recebimento do vale alimentação/refeição/cesta. Solicitam que esse direito seja garantido a partir da 

vigência do ACT para todos os trabalhadores que já se encontravam afastados por acidente de 

trabalho antes do ACT 2014/2015; quanto ao vale cul~ura , solic_itaram o pagamento de acordo com o 

salário base, e que também seja estendido para os afastados. A representação da Empresa 

esclareceu que o Vale Cultura é um benefício novo, que está em processo de ajustes e adequações, o 

que acaba por ocasionar problemas. Informou que está recebendo documentos dos sindicatos. 

relatando problemas com o vale cultura de alguns empregados e solicita que a representação dos · 

empregados envie os nomes e matrículas dos mesmos que se encontrem nessa situação, para que os 

casos sejam apurados pela área responsável. Informa q1,1e a área responsável já está fazendo o\'\ J 
levant.amento. Informou, também, que foi realizada consulta ao juríd1~0 referente à clá~sula 33, com o ~ 
objetivo de orientações quanto a sua execução. O entendimento da Empresa é de que a cláusula tem 

sua vigência a partir da assinatura do ACT 2014/2015 em 1° de agosto de 2014. Por fim , esclareceu 

também que a assinatura do termo aditivo ao ACT 2014/2015 1não encerra as discussões sobre os 
- . 

referidos temas, podendo haver propostas para novos termos de acordo, a serem avaliadas. 

Prosseguindo os debates, o secretário geral da FENTECT ponderou haver divergências coni relaçã.o à 

articipação na Mesa de Negociação. Informou que foi aprovado nc;1 38ª Plenária da FENTECT, nos 
. -

, dias 20 e 21 de janeiro, a participação com algun~ condicionantes: que qualquer acordo firmado seja 

assinado pelo Comando de Negociação da FENTECT, cumprindo-se o estatuto da FENTECT, que 

. condiciona a assinatura de qualquer aco.rdo somente após a aprovação de 2/3 das assembleias dos 
. . 

sindicatos filiados; que o Comando de Negociação com a ECT seja nos mesmos moldes das 

negociações da campanha salarial ; que as pautas e calendários sejam definidos de acordo com os 
. . . 

interesses dos trabalhadores; que as despesas (transporte, hospedagem, alimentação, diárias) sejam 

custeadas por cada sindicato/federação. ' Discordou da participação da FINDECT no SNNP-Cdrreios, 

carta à ECT questionando a ilegalidade 

~ A~ 
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da FINDECT e solicitando a retirada da mesma das Comissões e Mesas de Negociação, bem como a 

suspensão das liberações sob pena de ação de improbidade administrativa dos gestores dos Correios. 

Quanto -ao custeio das despesas no SNNP-Correios, a representação da Empresa esclareceu que 

existem sindicatos que não tem condições de custeio das despesas, sendo importante viabilizar· a 

participação de todos para uma ampla discussão. Sobre a regularização da FINDECT, informou que a 

Empresa concedeu um prazo de 90 dias para a regularização da Federação, considerando o período 

de final de ano, férias e burocracia, e está aguardando findar-se o prazo para uma nova avaliação. 

Quanto à fala do Secretário Geral da FENTECT, vários sindicatos divergiram da opinião do mesmo. 

Prosseguindo a reunião , o Presidente da ECT iniciou os trabalhos no período da tarde informando que 

a Presidência encontra-se disponível para dialogar com a representação dos trabalhadores, de forma 

direta ou através de outros canais , como o DERET. Ponderou que a atual gestão ampliou os espaços 

de negociação com a criação das mesas de negociação, e que está disposto a aprimorar e aprofundar 

o relacionamento com a área sindical. Informou que será criqdo, via internet, um canal para 

esclarecimentos referentes à Nova Estrutura dos Correios. Discorreu sobre a necessidade da ~ 
reestruturação da Empresa, através de diagnóstico realizado pela consultoria da Ernest & Young , 

avaliando a realidade atual e as necessidades de um novo formato institucional, proponé:Jo soluções 

para tornar a estrutura da Empresa mais factível em relação aos novos negócios da Empresa. Tal 

reestruturação permitirá uma maior aproximação com a população, visto que haverá mais áreas fins 

do que áreas meios, fortalecendo a organização enquanto empresa pública, e gerando maior 

apacidade de fazer novos investimentos, crescer e atender a população brasileira . Informou, também, . 
que a apresentação será disponibilizada à representação dos empregados, e que os mesmos podem . . 

sugerir melhorias para a implementação do processo de reestruturação. Contudo, informou que o 

esqueleto da reestruturação não poderá ser alterado, mas o jeito que se pretende executá-la poderá 

ser' discutido. O Presidente informou que a Empr~sa quer o envolvimento dos trabalhadores no 

processo. A representação dos empregados realizou um questionamento específico sobre problemas 

relacionados à Postal Saúde ao Presidente, e o mesmo sugeriu, para a próxima reunião com a Vice 

Presidência de Gestão de Pessoas, debate específico com a direção da referida entidade. Dando 

resarial dos Correios pela empresa de sequência, foi realiz~apres ta 

.{ 
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consultorià Ernest & Young, sendo os principais pontos da apresentação: Histórico da Iniciativa, Visão . . 
Geral do diagnóstico, Norteadores do Novo Modelo, Novo modelo e Próximos Passos. Ao término da 

apresentação, os representantes dos trabalhadores questionaram a pressa do Presidente em se retirar 

da reunião e também a superficialidade da apresentação da Nova Estrutura Organizacional proposta 

pela ECT, visto que, não foram abordados e/ou aprofundados yários conceitos, como o conceito de 

unidade de negócio, e que isso é proposftal para esconder a verdadeira intenção da ECT, que é 

privatizar os Correios brasi leiros através da constitwição de subsidiárias, reestruturação organizacional , 
1 

modelo de sociedade anônin:a (S/A), como foi feito nos Correios de outros paísês, qu~ agora foram 

fontes de estudo para a possível implementação desse modelo no Brasil _. Em ::;eguida, iniciaram-se os 

questionamentos sobre o assunto, dentre as principais dúvidas e críticas: insegurança 'dos 
I 

empregados com relação à área meio da Empresa, extinção de unidades, gerências, transferência de 

empregados, possibilidade de demissões, o impacto que ·causará aos empregados; qual o valor do 

investimento para a reestruturação; falta de detalhamento da estrutura; com quais empresas foram \'\. 1 

realizadas o benchmarking; é um modelo privatizante, de holding, que abrangerá vários negócios, ou -~ 

seja, várias empresas com aL1tonomia sob a logomarca dos Correios, para posteriormente transferir 
I 

por · completo essas empresas ao capital privado; em relação às subsidiarias, já foi divulgado pela 
I . 

própria empresa que 51% do capital será entregue a iniciativa privada e somente 49% do capital será 

público, inclusive foi dito pelos representantes da Empresa na reunião que as contratações serão em 

., regime privado (código 5.1 ), não dando nenhuma garantia da re,alização de novos concursos públicos; 

necessidade de preservação dos direitos dos trabalhadores; levou-se em conta apenas os aspéctos 
\ 

técnicos ou tpmbém foi considerado o impacto . aos trabalhadores; se os funcionários serão 

aproveitados na CorreiosPar; se o PCCS será respeitado; se os recrutamentos internos voltarão a 

acontecer com mais frequência; se haverá abertura de · novo concurso público. Sobre os 

questionamentos, a representação da Empresa discorreu que t)ãO irá prescindir de pessoas, contudo, 

haverá a necessidade de realocação de pessoas para outras áreas e funções. Há a necessidade, em 

primeiro lugar, de conhecer o processo e se aprofundar na estrutura. Informou que o preço da 
. . 

consultoria é público ~ está disponível no site dos Correios,. Informou, também, que a reestruturação 

sto da Empresa, devi um funcionamento mais moderno .. 

q_ ·. ~ *~ 
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De acordo com a representação da Empresa, o Benchmarking foi baseado em diversas empresas, 

.como a FEDEX, Correio Alernão, Cnm=,io Frances, Correio Italiano, Correios estatais, empresas de 

classe múndial. Discorreu que, por ser a reestruturação um tema complexo, deve-se estabelecer com 

a representação dos empregados uma dinâmica de conversa', um canal de comunição com o DERET.1 

Informou que grupos de trabalho para encaminhar o projeto já foram criados: a exemplo do "De-Pa ~a ". 

Que as dúvidas da representação dos empregados deverão ser encaminhadas ao DERET e a 

empresa de consultoria as responderá. A
0

fi rmou que nenhuma mudança vai ser feita sem levár em 

consideração os trabalhadores, e que a reest~uturação visa preservar direitos e melhorar as condições 

de trabalho, gerando também oportunidade com a criação de subsidiarias, crescimento de carreira, e o 

regime de contratação privada. A , representação dos trabalhadores questionou sobre a forma de 

calculo dos descontos dos -dias de greve, solicitando que e empresa avalie a devolução dos dias 

relativos às greves de 2013/2014, quando foram cobrados os dias não trabalhados em função da 

greve. Ao final do primeiro dia de reunião, a Proposta de Regimento do SNNP-Correios foi impressa e 

distribuída para a representação dos empregados analisar e propor sugestões. Ficaram incumbidos, . . . 
também, de realizar o levaritamento de temas prioritários para a construção de um calendário de . . ~ 

.reuniões . A reunião fo i iniciada no di3 23 de janeiro coin a representação da Empresa comunicando 

aos participantes a necessidade de encaminhar as reivindicações do Secretário Geral da FENTECT, . ' 

expostas no dia anterior referentes às deliberações da 38ª Plenária Nacional d~ FENTECT, para 

apreciação do COGEP, instância superior que aprovou o formato do regimen'to a ser discutido na 

presente data. Contudo, só obterá 9ssa resposta na próxima reunião. O Secretário Geral da FENTECT 

informou que necessita dessa re~posta para iniciar o process_o de discussão
1 
do regimento, visto que 

deliberações da 38ª Plenária Nacional da FENTECT ·são condições necessárias para sua 

L participação na Mesa, e que assim '3 .discussão do regimento está prejudicada. Solicitou, ainda, a 

suspensão da SNNP-Correios até oue a ECT dê sua resposta. A representação da Empresa ponderou .. 
que a exigência fe ita pela FENTECT para inicio das discussõ~s do protocolo, traz como único legitimo 

a FENTECT, e que há previsão no ACT 2014/2015 que o SNNP-Correios será realizado com a 

participaçãó das federações e dos sindicatos. Assim, sugeriu que a discussão do regimento fosse 

re~izada com os sindicatos que estã di 
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empregados sugeriu a presença de participantes da REDIR na Mesa de Negociação visando acelerar 

o processo decisório na própri:::i Mes::i A representação da Empresa informou que o COGEP/REDIR 

são instâncias de deliberação da Empresa, assim como as plenárias e assembleias são para os 

sindicatos/federações. O Presidente da FINDECT argumentou que a Mesa de Negociação no formato 

atual não está produtiva. Discorreu que existe uma mudança muito grande dos representantes dos 

empregados a cada reunião, ocasionando uma falta de sequência no processo de discussão, visto que· 

há a repetição de muitos assuntos "já d!scu,idos. Sugeriu a .criação de reuniões ordinárias, a cada 2 . 

meses, para os assuntos pré-estabelecidos e reun iões extraordinárias para assuntos que se fizerem 

necessários. Acredita que faltam so!uções para muitos problemas discutidos nas reuniões. A 
/ 

representação da Empresa discordou, informando que a Mesa de Negociação tem sido produtiva, visto 

que muitas questões discutidas passaram a integrar o acordo coletivo de trabalho. Afém disso, evoluiu

se ao ponto de conseguir reunir todos os sindicatos e federações numa só Mesa de Negociação. 

ontudo, ainda se fazem necegs ,~rios ajustes, necessidade de acordar pautas ' e calendários, visando 

uma discussão mais amadurec·da dos assuntos e confiança ele todos os- representantes na . . 

estruturação do processo negoci::1!. h forrnc;u que está sendq avaliada a tentativa de realizaçãÕ da 

Mesa de Negociação por meio de videoconferência. Houve pausa para discussão interna entre os 

sindicatos e federações. No retorno, o Secretário Ge~al da FENTECT informou a posição entidade 

del iberada na 38ª Plenária Nac1:inal :1a ~ENTECJ , reafirmou que os condidonantes apresentados à 

ECT precedem a discussão do Rngimeri to e .novamente propôs a suspensão da reunião da SNNP-
r ' 1 • 

Correios. Não tendo sido acatada a so l icitaçãc~_. o Secretário Geral da FENTECT registra que esta é a 

posição oficial da FENTECT deliberada nos. fóruns da categoria e que oficialmente não será 
. . 

representada por ninguém nas mesas da SNNP-Correios, reti rando-se da reunião juntamente com os 

representantes dos sindicatos d-:> Pl , AM, RR, MT, PR, CAS, SJO, SC, CE, Sfy1A e B,A. das discussões 

o Regimento por entender que ::sse moctelo de negociação, da forma em que está, é um ataque 

'çlfreto à organização dos traba'had res, pois quebra a isonomia nacional e neutraliza a luta da · 

çati::goria, principalmente em um omento tão importante e difícil para os trabalhadores, que é a 

possível privatização da ECT. R.eforç-a , ainda , que a SNNP-Correios, da forma como está, só ser\tirá 

1r prejudicar os trabalhadores, retirando 
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direitos e causand_o até demissões, além de prejudicar a população usuária dos Correios. Parte da 

direÇão da FENTECT informrn 1 q 11R ~P.rmr:inP.cerão participando da SNNP-Correios, cpnforme 

aprovado em Acordo Coletivo' de Trabalho 2014/2015 por 2/3 dos sindicatos da categoria filiados à 

FENTECT e assinado pelo Secretário Geral da FENTECT, haja vista que a direção da FENTECT é 

colegiada e não houve nenhuma decisão em reunião da D i reto ~ia da mesma que retirasse a federação 

das negociações. A plenária nacional não é superior ao Acordo Coletivo de Trabalho e não pode 

alterar decisões do mesmo e tambér;, ií c:-ntra ao sstatuto da federação. O Presidente da FINDECT 

informou que a federação está legalmente constituída nos termos do Art. 534 da CL T com 6 (seis) 

sindicatos filiados , São Paulo. Ric dE.: Janeir~ Rio Grande do Norte, Rondônia, Tocantins e Bauru , e 

que tendo em vista a decisão administrativa do Ministério do Trabalho ingressou com ação judicial 

questionando a decisão do Ministério do Trabalho. Informou também que a FINDECT foi protagonista 

das negociações coletivas e as'.!.inou o ACT 2014/2015, bem como, o acordo das PLRs 2013, 2014 e . . . 
015, portanto, a federação e os sindicatos est2<~ leg itimados para participar da SNNP-Correios, bem 

. como, entendem a importância da Mesa de Negociação para as discussõ~s dos interesses dos 

trabalhadores e também da su? .participação nas discussões das propostas de modernização dos 

Correios e defendem que os sindicatos filiados e a FINDECT continuem participando de todas as 

discussões de interesse dos trnbalhador9s e da ECT. A representação da Empresa discordou da fala 

do Secretário Geral da FENTECT. i rl~ '.Yrrando que ·o SNNP-Correios Vem justamente, abrir o diálogo 

. com os empregados da Empre3a . trnzencjo a1í.anços Já materializados no Acordo Coletivo de Trabalho . , . 

2014/2015, e com abertur'il parei discm::: .'30 d~ novos temas. Reafirma seu compromisso de melhorar 

·' (\; . as condições de trabalho dos emFr,3g2cfos, em pr mover um amplo e transpàrente debate com todas 

~ as representações sindicait:. em qut::sJôe~; que envolvam o intere$se dos trabalhadores e o 

fortalecimento da Empresa. Suo::-:~iu . c ~1so neci~ssário, a discussão do Regimen'to Interno com a 

}, ediaçãp do Tribunal Suoe!"ior do Trah.91ho Dando seguimento, a representação dos sindicatos 
' resentes concordaram ?.li' di8cutir o r?.'g imerito i terno. Argumentou que no Acordo Coletivo de 

Trabalho 2014/2015' já esta''ª prev1st.3 a participação dos sindicatos e federações legalmente 

constituídas. A representação dr.s r:!T'pregados ratifi cou a necessidade de reuniões ordinárias e 

pauta de reuniões com 

f2~~ 
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antecedência, para que seja providenciado respostas para os questionamentos. Caso não hajam 

soluções para os proble.rn~!=; . 8f irrn()1 ; r.i:>r '1F-C.Pss8rio a saída da Mesa. Sugeriu a realização de um . 

apanhado do que já foi discutido no ano passado e que não obteve-se resposta. A representação da 
' 

Empresa concordou . Posteriormente foi iniciado a leitura do regimento interno e iniciaram-se as 

sugestões por parte da representação dos empregados: No cabeçalho, acrescer a expressão "após . ~ 

consultas às partes conforme suas deliberações", excluindo-se o restante; cláusula. primeira - alterado 

conforme. cabeÇalho; ~láusula segun:is - .:.:c1 ~~e.e.: .:. expressão "sindicatos dos empregados dos 

Correios"; parágrafo quarto da cláusula segunda - acrescer "assessorias sindicais"; parágrafo primeira 

da cláusula tercei ra - acíescer "do:.: s rnpm~ados dos Correios"; _cláusula quarta - acrescer "dos 

empregados dos Correios"; parágrafo quarto da cláusula quarta - acrescer "dos · empregados dos 

Correios"; parágrafo único da cláusula quinta, ítem 2 - acrescer "dos empregados dos Correios"; 

arágrafo único da cláuscla quint:i, i ~er1 4 ·· acrescer "com no mínirfio 5 dias úteis de antecedência"; 

arágrafo primeiro da cláu<;u!:i o:+ava - IT' ~dific::ição "As reuniões da Mesa Nacional ocorrerão na 

modalidade presencial". psrá~ir-:fo seg'~' ·do da cláusula oitava - exclusão da palavra "prioritariamente"; 

parágrafo segundo da dáusuia non=i - acrescer t'salvo por motivo de força maior"; cláusula décima 

primeira - acrescer" após 1ons1.1 1ta:: às p:::rtes conforme suas deliberações". Nesse sentido, a Empresa 

.encaminhará as sugestões ~os rer.m?::::r:;nta:-ites dos .trabalhadores para avaliação interna e retorno no 

próximo encontro. A represer1taçf..0 d.·::, ~rNF1lha c. or0s questionou qual o posicionamento da Empresa 
' . 

em relação à proposta apresGr.tada n:.1 ú!trrr.a reun ião da SNNP-Correios sobre sobrestàr o trabalho 

aos sábados dos Jornalistas A repross...,t8;5o da Enpresa esclarece que hão é possível atender a 

solicitação, devendo_haver a reurii:§o 0ntre a representação dos trabalhadores e jornalistas, conforme 

definido no encontro do dia 16/~ 2/201 '1._ OB representantes_ dos trabalhadores informaram que os 

10rnalistas propuseram suf:r-encie1· ~s ~çõe-5 qL1e estão ajuizadas na justiça caso fosse aceito pedido de 

sobrestar o labor aos sá~ados . E'Y· haverdc ·õi neqativa por parte da Empresa, a representação dos 

trabalhadores informou que tr:lr3 propm:ta dE? Te)rmo de Acordo sobre o assunto para ser discutido no 

SNNP-Correios. Nada m<3 'S a ·trat2r 8 reun i3o foi encerrada às 16h, ficando a ser agendada uma n 

eunião de comum acordo entre a~; p~vte . . 
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LOCAL: Miniauditório, Coordenação Nacional li - Universidade dos Correios . . 

Horário: 9h às 18h 

\ 

Pela ECT 

I 

J Wolnei Cap 

1 S1NrECT/URA 

~correios 

Pela FINDECT 

>--------------- --·------ -- --- ------- -----+----------------< 

r------------~- -------------·-------+----------~-____,, 

. \ 
I 

Wandre F~Tre ll'él do Carmo 

/ 



~Correios 
A A DE REUNIÃO - SNNP1 

----------- -- --···-- --------------------
DATA: 22 e 23/01/201 5 

LOCAL: Miniauditório, Coordenação Nacional ll - Universidade dos Correios. 

Horário.: 9h às 1 eh 

~---------------·--·- --- - ---------~------------'----~ 

Pela FENTECT Pela FINDECT 

Pela ECT 
1- -------

' 1 

, .·\ SINTECT/MS 
>------ -------------- -------------------<--------------< 

~~w.,,d~~b 
ecifio Belém da Costa 

, 

~;;;.,..;_ klú 
Antônio Duarte de Oliveira 

!---------------------~-------+-------------< 

2 .. ': .:_.:,-.· .! . .V. 

Andreii o Pereira da Silva 



/ 

~Correios 
~T(\ OF: REUNIÃO - SNNP 

DATA: 22 e 23/01/2015 

LOCAL: Miniauditório, Coordenav[:io l~ac1oí1al li - Universidade dos Correios. · / 

Horário: 9h às 18h 

Pela ECT 

• 

Pei#i FENTECT 

• ,i~~~J\J~O) 
Mauro Aparecido Ramos 

SINTECT/CAS 

Pela EINDECT 

-4 - - - - - --- - - - - -------+-----------------! 

1 • 

~ - -----------
Fernanda Aparecida Romano 

Rodrigo Lauriano Roza 

!--------------------

• 

:""itlt:r1~ P. S. Teles da Silva 

/ 



.ATA DE REUNIÃO- SNNP 
1 

----------- ------DATA: 22 e 23/01/2015 

LOCAL: Miniauditório, Coordenaç.áo l..Jac1ona1 li - Universidade dos Correios. 

Horário: 9h às 18h 
• 

~correios 

- -- ---------------'------------ ----

Pela ECT 

;.ela FENTECT Pela FINDECT 

___ _,__ _____ - - - - ---------+----..,.---------__, 

1 Mari::1 de Lourdes P. Fel ix 

1 SINTECT/CE 
---- - ----------+---------------l 

~k>ib 
Wilson M. Pedroso. Lino 

.:.:,. ~ J r::.:c J~}-i 
t-------------- - - ·- - ------------1---------'--------1 

• 1 


